

6月 園だより

のぞみこども園
R 6.5.31

5月、園庭に『スナップエンドウ』や『さくらんぼ』がたくさん実をつけました。こあら・ぞう組はスナップエンドウを収穫し、“すじ”をとって先生にゆでてもらって食べました。自分で収穫した野菜は特別！野菜が苦手な子どもも食べることができました。さくらんぼも収穫し、洗って「パクリ」とその場でおいしくいただきました。

これからは、気温・湿度共に上がる季節を迎えます。この時期から増える感染症や暑さ対策など、子ども達の健康管理には、十分気をつけていきましょう。

えんどう豆の皮むき！

ぱんだ組の子ども達が『えんどう豆』の皮むきをしました。以前、こあら組のお兄ちゃん、お姉ちゃんが皮むきをしているのを興味津々で見っていたので、やる気いっぱいでした。給食の先生から皮のむき方を教えてもらい、むいてみると「まめがでてきた！」と大喜び。中から豆がでてきたことに、びっくりしているお友達もいましたよ。えんどう豆の皮むきができて満足気な子ども達でした。



皮むきをしたえんどう豆が給食にでた日は、朝から楽しみにしていました。えんどう豆は好き嫌いがある食材ですが、苦手な子どもも食べていましたよ。自分で皮むきをしたので、食べてみようと思えたのでしょうか。



内科健診・歯科健診・尿検査

【内科健診】

小さな子どもは言葉で自分の不調を伝えられません。日ごろ気づきにくい病気を早く発見したり、発達や成長を知ったりすることができる健康診断は、お子さんの健康を守るためにとても大切です。

【歯科健診】

口は食べ物を砕いて唾液と混ぜ、胃に送りこむ一番目の消化器官です。むし歯になるとおいしくものを食べられず、消化にも影響します。歯の健康を診てもらう歯科健診は大切です。

【尿検査】

腎臓をはじめ、体のどこかに異常があると不用物が排泄されなかったり、排泄されてはいけないものが尿に交じっていたりします。このような体の異常を早期発見するために尿を調べます。

6月の予定

- 1日(土) 保育参観(半日保育)
- 6日(木)
- 7日(金) } 尿検査
- 12日(水) 内科健診
- 24日(月) お誕生日会



7月の予定

- 1日(月) 運動あそび指導日



衣服の調節ができるように、半袖・長袖Tシャツを一緒にロッカーに入れておいてください(名前をしっかり書いてください)。